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Bezeichnung 
 
Abstellmöglichkeiten für Fahrräder 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 
Der Oberbürgermeister 07.08.2007 
Ausschuss f. Stadtentw., Bauen und Verkehr 30.08.2007 
Finanz- und Grundstücksausschuss 12.09.2007 
Stadtrat 04.10.2007 
 
In Anknüpfung an die Information I0069/06 zum Antrag 0209/05 im Stadtrat am 04.05.2006 
möchte ich Ihnen mitteilen, dass eine Lösung nur im Außenbereich der Häuser umgesetzt 
werden kann, da Räumlichkeiten aufgrund des hohen Flächenbedarfs im Alten und Neuen 
Rathaus leider nicht zur Verfügung stehen. Zwischenlösungen für 2007 ohne finanzielle 
Auswirkungen sind daher nicht möglich. 
 
In Umsetzung des Antrages 0209/05 wurden 20 Metallständer für 40 Fahrradstellplätze neu 
gebaut. Über diese neu eingerichteten Abstellmöglichkeiten wurde entsprechend informiert. 
 
Bislang ist festzustellen, dass die durchschnittliche Frequentierung über die jetzt 1-jährige 
Nutzungsdauer bei 1 – 3 Fahrrädern pro Tag liegt und dies auch nur saisonbedingt. 
Bedauerlicherweise ist auch festzustellen, dass immer noch von Nutzern des Hauses Fahrräder 
an Fluchttüren nachlässig abgestellt werden. 
 
Im Rahmen der Haushaltsdebatte für das Jahr 2008 werden darüber hinaus weitere 
Lösungsvorschläge hinsichtlich geeigneter  Abstellmöglichkeiten für Fahrräder im Umfeld des 
Rathauses untersucht. 
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Betriebsleiter 
 
 




